

Rassemblement Bleu Marine à Floirac

Délibération N°1

Monsieur Le Maire,

Vous avez fait de cette commune une société multiraciale comme votre gouvernement fantôme en France , celui qui crée obligatoirement des tensions extrêmes.

Cet acte de vandalisme en est la déclinaison flagrante et vous ne savez pas y remédier,sauf en faisant payer les innocents.

Vous essayez d'être un Maire exemplaire mais vous êtes dans un autre monde coupé de la réalité.

C'est tout à fait normal , vu vos cumuls de mandat en plus de votre activité soi-disante salariée.

L'ensemble grassement payé aux frais des contribuables chez qui vous ne produisez pas de bonheur.

Le maire d'une commune de 16500 habitants se doit d'être présent et actif dans sa commune à temps complet, ce qui n'est pas votre cas,sauf pour des raisons électoralistes.

Vivement 2017 et 2020 que le peuple supprime ces castes qui nous gouvernent et qui ne pensent qu'à leur réélection.

Gérard Belloc